

Salió al banco a hacer depósito para empresa de Hijuelas y le robaron más de 11 millones

Un violento asalto sufrió un trabajador de la empresa Europlant de la comuna de Hijuelas durante la mañana de este martes 2 de agosto.

Según la información preliminar, el trabajador salió desde la empresa en un furgón, pero antes de llegar al banco fue abordado por un ladrón armado, quien lo intimidó para llevarse el millonario monto que debía ser depositado.

Anuncio Patrocinado



El solitario ladrón terminó huyendo con un botín superior a los 11 millones de pesos.

Carabineros realiza una intensa búsqueda del delincuente.

Salió al banco a hacer depósito para empresa de Hijuelas y le robaron más de 11 millones



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?